

## RESPONSABLE DES ATELIERS PROFESSIONNELS

### APPEL DE CANDIDATURE SAISON 2024-25

DATES LIMITES : 1<sup>er</sup> AOÛT 2024



### Souhaitez-vous faire partie de l'équipe du Studio 303 et suivre nos ateliers professionnels gratuitement ?

Le Studio 303 est à la recherche de personnes intéressé-es à participer régulièrement aux ateliers professionnels pour la **saison 24-25 du 9 septembre 2024 au 20 juin 2025**. Iels seraient responsables de faire l'accueil, nettoyer le studio et assurer au bon déroulement de celui-ci. *Toute personne travaillant dans le milieu de la culture est bienvenue à appliquer, peu importe son niveau d'expérience ou disciplines artistiques.*

#### PROFIL RECHERCHÉ

- Bilingue français et anglais
- Aisance avec le public
- Bonne communication
- Fiabilité et ponctualité — respecter l'horaire
- Être capable de faire au moins 1 atelier par mois pour la saison complète
- Être disponible entre 8 h to 13 h du lundi au vendredi

#### CE QUE NOUS OFFRONS

- 125 \$ / par semaine pour les ateliers dont tu es responsable.
- Accès gratuit aux ateliers professionnels dont tu es responsable.
- Rabais de 50 % pour ton inscription au autre atelier professionnels

#### RESPONSABILITÉ

- Être le lien être les participant-es, les professeur-es et l'équipe administrative durant l'atelier.
- Gérer la liste de présences, les inscriptions sur place et faire des suivis avec l'équipe administrative
- Assurer la propreté du studio en faisant des taches rotatives de ménage (le balai, laver le plancher, et autres)
- Au besoin faire des annonces aux groupes

#### POUR POSTULER

**[Répondez au Formulaire d'ici au 1<sup>er</sup> août.](#)**

Si ce formulaire représente un obstacle pour vous ou vous avez des questions, contacter Abi à [communications@studio303.ca](mailto:communications@studio303.ca) ou au 514-393-3771.

# WORKSHOP ASSISTANT AT STUDIO 303

## CALL FOR SUBMISSIONS SEASON 2024-25

APPLY BY: AUGUST 1ST 2024



### Do you want to be part of the Studio 303 team and attend our professional workshops for free?

Studio 303 is looking for 3 people interested in regularly participating in professional workshops for the 24-25 season from September 9, 2024, to June 20, 2025. You would be responsible for greeting participants, cleaning the studio, and ensuring everything runs smoothly. *This position is open to anyone working in the cultural field who is welcome to apply, regardless of their level of experience or artistic.*

#### PROFILE SOUGHT

- Bilingual in French and English
- Comfortable with public
- Good communication skills
- Able to attend at least 1 workshop per month for the entire season
- Available between 8 AM to 1 PM from Monday to Friday
- Reliability and punctuality — adhere to the schedule

#### WHAT WE OFFER

- \$125 per week for the workshops to be responsible for
- Free access to the workshop that you are responsible for
- 50 % discount on registration for the other professional workshops

#### RESPONSIBILITIES

- Act as liaison between participants, teachers, and the administrative team during the workshop
- Manage attendance lists, on-site registrations, and follow-ups with the administrative team.
- Ensure the cleanliness of the studio by performing rotating cleaning tasks (sweeping, washing the floor, and others).
- Make announcements to the group, when needed.

#### TO APPLY

**[Fill out the form by August 1st](#)**

If this form poses an obstacle for you, or you have any questions, contact Abi at [communications@studio303.ca](mailto:communications@studio303.ca) or 514-393-3771.